
 

 

 

 

 

SU FORMA: 
 
 
 

AFIRMATIVA SUJETO + WILL + VERBO INFINITIVO SIN TO 
  
NEGATIVA  SUJETO + WON’T + VERBO INFINITIVO SIN TO 
 
INTERROGATIVA WILL + SUJETO + VERBO INFINITIVO SIN TO? 
 
RES. CORTAS YES, PRONOMBRE SUJETO + WILL 
   NO, PRONOMBRE SUJETO + WON’T 
 
 

 

 
 

AFIRMATIVA SUJETO + WOULD+ VERBO INFINITIVO SIN TO 
  
NEGATIVA  SUJETO + WOUDN’T + VERBO INFINITIVO SIN TO 
 
INTERROGATIVA WOULD + SUJETO + VERBO INFINITIVO SIN TO? 
 
RES. CORTAS YES, PRONOMBRE SUJETO + WOULD 
   NO, PRONOMBRE SUJETO + WOUDN’T 
 
 

 
 
 
SU USO:  

 

• Podemos utilizar WILL cuando ofrecemos hacer algo: 
I will wash the dishes. 

 
 

• Podemos emplear WILL – WOULD  cuando preguntamos a alguien de forma educada, 
hacer algo : 

Dad, will you help me fix my bike? 
Is that Mr Smith, the bank manager? Would you give me some advice,please? 
 

 

• Podemos utilizar WOULD + LIKE cuando ofrecemos hacer algo a alguien: 
Would you like some tea? (polite) 
Do you want some tea? (informal) 

 
• Podemos utilizar WOULD LIKE para mostrar nuestras ambiciones o lo que queremos 

hacer: I’d like to be a football player. 
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